

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le jeudi 15 janvier 2009

CONFLIT ISRAELO – PALESTINIEN : NI PUTES NI SOUMISES CONDAMNE FERMEMENT L'OFFENSIVE ISRAELIENNE, ET ORGANISE UNE DELEGATION A GAZA

Le Mouvement Ni Putes Ni Soumises condamne fermement le bombardement d'un bâtiment de l'ONU, d'un immeuble abritant des médias internationaux et de l'hôpital AL-QUDS, où toute une aile qui contenait la pharmacie a été détruite. Le témoignage d'un médecin français (le docteur Garrigue) en direct sur *France 2* hier décrit une situation humanitaire insoutenable où tout manque : ni eau, ni électricité, ni nourriture. Les hôpitaux sont saturés et ne peuvent plus venir en aide aux milliers de blessés, femmes et enfants, parfois mutilés.

Nous condamnons l'intensification de cette offensive baptisée « plomb durcit » par Tsahal et la démesure de cette attaque par rapport aux capacités de la population à se protéger.

Le Mouvement Ni Putes Ni Soumises, fort de son statut consultatif à l'ONU, entend peser de tout son poids dans les plus hautes instances internationales, afin de dénoncer la situation dramatique des femmes de Gaza.

Le Mouvement Ni Putes Ni Soumises, mobilise l'ensemble des femmes de son réseau « civilisation de femmes en méditerranée » afin de constituer une délégation pour se rendre à Gaza.

Le Mouvement Ni Putes Ni Soumises soutient le rassemblement « Deux peuples, deux états, une paix » initié par « La Paix Maintenant », dimanche 18 janvier à 15h au Mur de la Paix. Nous allumerons des bougies en hommage aux victimes civiles.

Contact presse: Jean-François LALOUÉ 01 53 46 63 00 / 06 76 49 63 56